
Protokoll der Vorstandssitzung
am 18. April 2016, 20:00 Uhr, 
Klassenraum der Klasse 2a der HQS

Anwesend: Christoph Lippok (Protokoll), Tanja Mätzig, Birgit Becker, Stefan Neumann, 
Friedrich Teltschik, Matthias Edel (Gast)

Der Vorstand war beschlussfähig.

TOP 1: Begrüßung 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder wurden von Christoph Lippok herzlich begrüßt.

TOP 2: Offene Punkte aus dem Protokoll der Vorstandsitzung von 14. März 2016

 Es gab keine offenen Punkte.

TOP 3: Mobile Bühne

 Das Thema Mobile Bühne ist von Seite der Schule/Schulleitung beendet.

 Es kann wohl kein Container am Schulgelände aufgestellt werden.

 Stefan spricht Frau Hunfeld mit Unterstützung des Fördervereinsvorstandes noch einmal an, 
möglicherweise bei Themen-Elternabend zum Pakt für den Nachmittag am 19.4.2016.

 Möglicherweise gibt es Bühnenelemente der Schule im Bürgerhaus, Stefan fragt nochmals 
seine Quelle.

 Wir schauen nochmals wegen alternativer Lagermöglichkeiten. Alle denken erneut darüber 
nach.

 Wir brauchen das Thema nicht zu den Rückstellungen hinzufügen. Kosten sind 
überschaubar.

TOP 4: Jahreshauptversammlung 

 Die diesjährige Jahreshauptversammlung findet am 06.06.2016 statt.

 In der JHV ist zu erklären, warum das mit der Bühne nicht funktioniert und funktioniert hat.

 Wir brauchen eine neue Prioritätenliste als Vorschlag für die Jahreshauptversammlung.

 Frau Becker berichtet, dass Mobiliar für den Schulinnenhof benötigt wird.

o Frau Becker klärt, wie weit die Planung fortgeschritten ist und fragt die entsprechende 
Gruppe der Schule, welche Ideen es gibt.

 Schulhofgestaltung: Es wird bzgl. der Hangrutsche noch vom Landkreis auf Angebote 
gewartet. Dann soll eine Entscheidung fallen.

o Stefan hat Kontakt zu Filiz Simsek. Wir warten neue Infos ab.

o Christoph setzt nochmal eine Mail in Richtung Landkreis ab.

o Tanja fragt auch noch einmal bei Frau Creszenti vom Landkreis an.

 Prioritätenliste Vorschlag vom Vorstand zur Vorlage in der JHV:

o Lesemöbel 8.000 Euro

o Medienkompetenz 6.000 Euro

o Schulinnenhof 5.000 Euro

o Schulhofgestaltung 3.000 Euro

 Prioliste und Kostenzuweisungen werden einstimmig angenommen.



 Wir nehmen das Thema Wahl auf die Tagesordnung. Matthias überlegt sich, sich aufstellen 
zu lassen. Stefan und Tanja sprechen weitere Kandidaten auf 

TOP 5: Kinderkurse

 Eine Lastschrift kam zurück. Tanja klärt den Fall und gibt die entsprechende Info an 
Friedrich.

 Mittlerweile sind einige Kurse gelaufen. Die Stimmung ist gut. Gutes Feedback von Eltern 
und Kindern.

 Letzter Kurs ist der Angelkurs Anfang Juli.

 In der ersten Sitzung nach den Sommerferien laden wir das Kinderkursteam zu unserer 
Vorstandssitzung ein.

TOP 6: Bericht aus dem Schulelternbeirat

 Es gibt derzeit nur ein Thema im Elternbeirat: Der Pakt für den Nachmittag. Am 19. April 
findet der Themen-Elternabend. Für den Förderverein ergeben sich daraus zunächst keine 
Aufgaben.

TOP 7: Verschiedenes

 Frau Becker spricht nochmal Fr. Waldsperger wegen der Anschaffung einer Leonardo-
Brücke an. 

 Der defekte Tablet-Computer ist mittlerweile repariert. Die weiteren vier Tablets werden 
Anfang/Mitte Mai von Christoph bei Computer 73 beschafft.

 Question and Answers mit und für Matthias Edel als Grundlage für die Entscheidung, ob er 
für das Amt des Beisitzers kandidieren will.

 Die fixen Budgets sind bei Weitem noch nicht ausgeschöpft.

 Spielekisten: Frau Becker fragt, wie die Kisten für das neue Schuljahr bestückt werden 
sollen.

 Die Holztiere am Zaun haben in den vergangenen Wochen schwer gelitten: Es waren 
Vandalen unterwegs, die die Holztiere teilweise zerstört haben. Ein Ersatz ist nicht geplant.

 Frau Pfeiffer-Pfleger hat angefragt, ob wir weitere Trikots anschaffen können. 
Kostenvoranschlag: 499,90 Euro für 20 Trikots. Der Vorstand befürwortet die Anschaffung 
einstimmig. Die Kosten werden übernommen.

 Für den Schulgarten soll eine Kiste mit Arbeitsgeräten angeschafft werden. Kosten: Rund 
200 Euro. Der Vorstand befürwortet die Anschaffung einstimmig. Die Kosten werden 
übernommen.

Ende der Sitzung: 22:35 Uhr

Bickenbach, den 18. April 2016

gez. Christoph Lippok

Nachtrag zum Protokoll vom 22. April 2016

Kurz nach der Vorstandssitzung hat der Landkreis signalisiert, die Hangrutsche mit neuem 
Fundament zu erhalten. Die Kosten für den Erhalt belaufen sich auf 4500 Euro. Der Vorstand hat 
die Kostenübernahme in einer Abstimmung per Mail einstimmig beschlossen. Christoph hat in 
Abstimmung mit den gesamten Vorstand eine Mail an den Landkreis geschickt, in der die 
Kostenübernahme zugesagt wird. Der Landkreis hat bestätigt, dass der Förderverein keine 
Haftung übernehmen muss, da der Landkreis den Bau beauftragt und damit auch die Haftung für 
die Anlage übernimmt.


